

Madagascar début de mission

mars 2023

par Thaïs Gautier, Vincennoise en service civique à Madagascar

- L'orphelinat se situe en dehors de la capitale dans un village nommé Malaza (le "a" en fin de mot malgache ne se prononce pas), c'est un endroit très tranquille, entouré de rizières dans lequel les enfants évoluent paisiblement loin de la pollution et du stress de la capitale.

- Pour ma mission j'ai eu l'occasion de me rendre dans les différents centres de l'association qui possède 3 écoles maternelles solidaires (dans les bidonvilles et en zone rurale) ainsi qu'un centre pour les jeunes à partir de 15 ans qui finance des formations professionnelles et générales. Avec les autres volontaires sur place (VSI, stages, bénévoles...) on a fait plusieurs activités avec les enfants de ces centres : lecture aux enfants des rues, peinture d'une fresque murale...

- Dans l'orphelinat les activités sont également variées, récemment on est allés reboiser la propriété de moines bouddhistes qui nous ont remerciés avec un spectacle musical. Ça a été une rencontre culturelle très enrichissante pour les enfants. Les éducateurs, ainsi que les volontaires ont eu une formation pour le Tchoukball : un sport de collaboration. Entre le sport, les ateliers de cuisine, la danse, la musique, les enfants s'amusez plutôt bien et il y a toujours quelque chose à faire. Chaque fin de mois, l'orphelinat organise une grande fête d'anniversaire pour fêter tous les anniversaires du mois. On a eu la visite de plusieurs volontaires DCC à l'occasion.

- Dans le cadre de mon service civique j'ai également pu assister les chargés de communication pour la réalisation d'une vidéo d'appel aux dons.

- Je suis très bien encadrée par tout le personnel, les éducateurs et les cuisinières m'apprennent le malagasy et les autres volontaires me montrent les différentes activités à faire en ville.

- On est allés plusieurs fois à Antananarivo dans les marchés, mais également à la messe du père Pedro, c'était fascinant.



Ecole Laniera



Messe du Père Pedro



Reboisement au temple bouddhiste

